
Dalla Segreteria Nazionale  

Commissione paritetica per la qualità e funzionalità del vestiario 
Esito incontro 

 In data odierna si è riunita la Commissione paritetica per la qualità e la funzionalità 

del vestiario, all’ordine del giorno la conferma della nuova fondina operativa in 

“tecnopolimero”.  

 

 Detto componente del nuovo cinturone è stato già presentato nella riunione del 20 

maggio 2015 - ove fu evidenziata la necessità di studiare un tipo di fondina rotabile che 

garantisse tutti gli standard necessari per operare in sicurezza sia in ambiti ordinari che in 

scenari operativi. 

  

 Come si evince dal verbale nr. 39  la posizione del SIAP è stata netta a riguardo; in 

quella occasione  e in seguito ad alcune perplessità, ne è stato richiesto lo studio di cui so-

pra in quanto l’uso dell’attuale fondina “verticale”, da segnalazioni provenienti dal terri-

torio, vincolava enormemente gli operatori anche nei movimenti all’interno dell’autovet-

tura di servizio.  

 

 L’Amministrazione si è adoperata avviando subito una ricognizione, oggi definita 

con la presentazione di una nuova fondina operativa, rotante fino a 90° e testata da alcuni 

reparti (Squadra Volante - Reparto Prevenzione Crimine - Polizia Stradale) oltre che da 

Istruttori di Tiro e Tecniche Operative per le proprie competenze.  

 

 Il prodotto, realizzato appositamente per gli operatori di polizia da tre rinomate a-

ziende italiane operanti nel settore, potrebbe essere in distribuzione già dal prossimo me-

se di febbraio. 

  

 Nel corso dell’incontro, in seguito alla conferma degli stanziamenti economici per 

gli anni 2016 e 2017, è stata posta l’attenzione circa l’equipaggiamento delle UOPI, isti-

tuite in seguito all’emergenza terroristica, nonché dei Reparti Mobili.  

 

 Rilevati i ritardi nell’assegnazione dell’uniforme operativa sul territorio ne abbiamo 

rimarcato anche la mancata assegnazione per gli istruttori di tiro e tecniche operative già 

stabilità negli  incontri precedenti. 

  

 Su quanto sopra descritto è stato concordato di programmare, entro fine anno, un al-

tro  incontro di carattere  prettamente riepilogativo.    

 

Roma, 15 Novembre 2016 

           La Segreteria Nazionale  


